

Ressort: Entertainment

## Holly Madison verteidigt Namen ihrer Tochter

Los Angeles, 11.03.2013, 07:26 Uhr

**GDN** - Das frühere "Playboy"-Modell Holly Madison hat den Namen ihrer Tochter Rainbow verteidigt. "Ich habe den Namen Rainbow schon immer geliebt. Es gab ein Mädchen auf meiner Schule, die ein paar Jahre jünger war als ich und die auch Rainbow hieß. Ich war so neidisch auf ihren Namen, weil er so hübsch und ungewöhnlich war", schreibt Madison auf ihrer Internetseite.

Die 33-Jährige wolle, dass ihre Tochter stolz auf sich sei und bereits in jungen Jahren lerne, für sich und ihre Ansichten aufzustehen. "Es gibt so viele selbstgefällige und hasserfüllte Menschen da draußen, die meine Namenswahl nicht gut finden. Aber ich kümmere mich nicht darum, was diese Leute von mir halten", sagte Madison, deren Tochter am 5. März das Licht der Welt erblickt hatte.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-9637/holly-madison-verteidigt-namen-ihrer-tochter.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)